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＊開 催 日 時	 令和3年6月20日（日）　9：30～11：20
＊開 催 場 所	 Webによる開催
＊正会員総数	 627名（令和3年6月20日現在）
＊出席者数	 397名（内、委任状出席369名）
＊議事の経過の概要及び議決の結果

※質問・回答文については、紙面の都合上一部要約・編集しております。

（１）第１号議案「令和2（2020）年度事業報告」及び第２号議案「令
和2（2020）年度決算・監査報告」について執行部より資料を基
に説明があり、審議された。

〇事前質問（第２号議案について）
　�　その他収入、持続化給付金等の申請に伴い、支出（委託料等）
はありましたか。
☞執行部からの回答
　�　今回の「持続化給付金」「雇用調整助成金」「家賃補助支援給付
金」への申請・手続きは全て事務局で行いましたので委託料等は
発生しておりません。申請による郵送費等はかかっておりますが、
管理費の中の「通信費」に計上しております。

〇事前質問（第２号議案について）
　�　会費の納入者（会員及び法人）の氏名を掲載（市町村別に）す
べきと思います。収入の増強につながると思いますがいかがで
しょうか。
☞執行部からの回答
　�　会費納付者への対応についてですが、納付率を向上させるため
の大変ありがたいご意見だと思います。まず現状として、未納が
続いた方には会員サービスを止める対応をしております。しかし
ながら、未納の理由として「納付忘れ」の方も多く、サービスの
停止にはタイムラグがありますことから、一時的に会員資格を有
しながら「未納者」が出てしまっていることは事実です。ご提案
いただきましたことについては、まず個人情報の保護等の絡みも
ございますが、検討してまいりたいと思います。加えて当会とし
ては、「入会を継続したい」と望まれるサービスを提供できるよ
う今後も取り組んでいきたいと思います。

☞�その他質疑が無く、採決を図ったところ満場一致により第１号議
案「令和2（2020）年度事業報告」及び第２号議案「令和2（2020）
年度決算・監査報告」について承認された。

（２）第３号議案「令和3（2021）年度事業計画（案）」及び第４号議
案「令和3（2021）年度予算（案）」について執行部より資料を
基に説明があり、審議された。

☞�質疑が無く、採決を図ったところ満場一致により第３号議案「令
和3（2021）年度事業計画（案）」及び第４号議案「令和3（2021）
年度予算（案）」について承認された。

（３）第５号議案「役員の改選について（案）」について執行部より資料
を基に説明があり、審議された。

〇事前質問
　令和3年の事業計画（案）「１基本方針」の最後に「社団法人化
も含めた組織強化」と示されているが具体的にどのようなスケ
ジュールで進めるのか。
☞執行部からの回答
　かねてより「NPO法人」からの社団法人化の必要性を会員に対
しても繰り返しお伝えしてきました。具体的なスケジュールをもっ
と早くお示しする予定でありましたが、今回の感染症拡大の影響も
あり、これらの活動も思うように進みませんでした。本日現在にお
いて、具体的に「〇年〇月」ということをこの場でお示しできない
のは大変申し訳ありませんが、令和3年度末か、令和4年度中には、
「社団法人化」を実現しなければ今後の会の活動に影響が出てしま
うと危惧しています。現在、担当理事を置き作業を進めております
ことから、スケジュール等、明確になり次第、皆様にお示したいと
考えております。

〇質問
　役員構成等、例年同様の所属団体から推薦された方々で構成され

ているように見え、あまり変わりがないように感じる。組織強化を
考える上で、今後もこのような選出方法でいくのか、もう少し推薦
枠の幅を広げ選出していくのか、をお聞きしたい。
☞執行部からの回答
　当会は、職能団体及び各圏域から推薦された方を中心とし活動が
スタートしました。これに県の介護支援専門員指導者を加え、本日
に至っております。近年では、各地域の協議会も組織化され、当会
自体の活動も広域になっております。このことからもご指摘の通り、
今後は地域の方々も含めた役員構成を検討せざるを得ないと感じて
おります。このため、次の役員構成には地域の方々が県の活動に積
極的に参加できるような構成にしていくことを考えておりました
が、ご意見をふまえ、推薦枠等についてなるべく早い段階で検討を
進め必要な見直しを図っていきたいと考えます。

☞�その他質疑が無く、採決を図ったところ満場一致により第５号議
案「役員の改選について（案）」が承認された。

皆様のご協力のもと、全ての議案が可決・成立しました。
会員の皆様に心から感謝申し上げます

総会終了後、第１回理事会が開催され、以下の役員体制となりました。
よろしくお願いいたします。

任期：令和3年6月20日～令和5年通常総会終結まで

新任のご紹介
藤川孝彦　理事
　千葉県理学療法士会推薦により理事に着任しました。コロナ禍での
生活は、私たちに新しい生活様式、社会のあり方や価値観を再考する
べく大きな転機となりました。利用者様や関係者との対面も難しい中、
コミュニケーションの希薄化等も課題の一つとなっています。しかし
このような社会情勢であるからこそ、本協議会が会員の皆様が「お互
いのこころのつながり・距離感を密にできる」ことを実感できる組織
になれるよう貢献したいと思っております。

曽我　敦子　理事
　千葉県介護福祉士会からの推薦をいただき、本年度より理事に就任
致しました曽我と申します。日頃は印西市において施設ケアマネとし
て勤務しております。昨年度に引き続き、コロナ禍の中、新しい生活
様式への移行や、仕事内容も感染予防対応に一層重点をおいたものと
なっております。そのような中での日々の現場の声を協議会等へ届け、
会員の皆様の活動が実になることを願い、理事として微力ですが活動
してまいります。よろしくお願い致します。

令和３（2021）年度に実施した第１回通常総会をご報告します!!

役員 氏名 所属団体等
理事長 林　　房吉 千葉県社会福祉士会

副理事長
井上　　創 千葉県作業療法士会
萩原　直美 千葉県介護支援専門員指導者
渡辺　哲也 千葉県社会福祉士会

理事

和田　浩明 千葉県医師会
荒木　　誠 千葉県歯科医師会
眞鍋　知史 千葉県薬剤師会
大上　道子 千葉県看護協会
小坂　重樹 千葉県看護協会
酒井　朋子 千葉県看護協会
五十嵐伸光 千葉県社会福祉士会
藤川　孝彦 千葉県理学療法士会
曽我　敦子 千葉県介護福祉士会
箱田　純子 千葉県介護福祉士会
尾﨑　直子 千葉県介護支援専門員指導者
後藤　佳苗 千葉県介護支援専門員指導者
木下　知子 千葉県介護支援専門員指導者
米内　聖子 千葉県介護支援専門員指導者
杉田　　勝 千葉県介護支援専門員指導者
前島　敦子 千葉県介護支援専門員指導者

監事 山木　まさ 千葉県看護協会
野口　渉子 千葉県介護福祉士会

退任された方　　お疲れ様でした！！
役員 氏名 所属団体等

理事 渡辺　良明 千葉県理学療法士会
佐久間絵美 千葉県介護福祉士会

新任


